



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación Resuelve:

Promover en ejercicio de las atribuciones de esta H. Cámara juicio político contra el Presidente de la Nación Sr Gerardo Javier Milei por mal desempeño y los delitos cometidos en ejercicio de sus funciones tal lo dispuesto por el Artículo 53 de la Constitución Nacional de la República Argentina.

ARTICULO 1°- Constitúyase en fecha perentoria la Comisión de Juicio Político de esta H. Cámara con el objetivo de iniciar un procedimiento de investigación respecto de los hechos que involucran al Presidente de la Nación directamente en una estafa financiera, incurriendo en graves delitos penales y económicos, sumando a la misma en carácter de colaboradores a un miembro por bloque político.

ARTICULO 2°- Convocar de manera urgente al Señor SILVA Roberto Emilio en su condición de Presidente de la Comisión Nacional de Valores para brinde la información que posea sobre los hechos que se detallan considerando que el órgano que preside es el regulador del mercado de cripto activos según las Resoluciones 994/2024 y 1025/2024.

ARTICULO 3°- Citar de manera urgente al Señor STARC Paul en su carácter de Presidente de la Unidad de Investigación Financiera en los términos de la Ley 25.246, 26.268 modificatorias y ccdtes.

Vanina Biasi

Mónica Schlotthauer

Hilda Aguirre



FUNDAMENTOS

Sr, Presidente:

Asistimos a una enorme conmoción nacional e internacional ante la estafa financiera que involucra y tiene como protagonista al presidente Javier Milei. Una estafa que llega a más de un año de gobierno mediante el inconstitucional DNU 70/23, una Ley Bases con la complicidad de la oposición patronal, una brutal recesión, ataques permanentes a la salud y educación públicas, jubilaciones, ciencia y tecnología, miles de despidos, el ataque como en Davos a las disidencias y el movimiento de mujeres, el protocolo antipiquete represivo de Bullrich, la criminalización de la protesta social, el alineamiento con Trump y el genocida Netanyahu, la extranjerización de la tierra, una violenta destrucción de salarios y jubilaciones, entre otros ataques antiobreros y antipopulares.

El día viernes 14 a las 19 horas el Presidente Javier Milei desde su cuenta en la plataforma X posteo un mensaje incentivando la compra de una nueva criptomoneda (\$LIBRA). "La Argentina Liberal crece!!!" Este proyecto privado se dedicará a incentivar el crecimiento de la economía argentina, fondeando pequeñas empresas y emprendimientos argentinos. El mundo quiere invertir en Argentina", escribió, y linkeo a la página y la dirección del contrato inteligente lo que equivale a copiar un CBU.

Con el anuncio de la recomendación presidencial \$LIBRA pasó en el lapso de una hora de U\$S 0.01 por unidad a un pico U\$S 5.54, un incremento del 1.700% y en segundos se derrumbó hasta alcanzar U\$S 1.05 llegando este sábado 15 de febrero a cotizar U\$S 0.17, la mitad de su valor original.

La operatoria contó con la acción de bots activados en el mismo instante en que el presidente difundió el nuevo token creado minutos antes lo que anticipa que es encontrado in fraganti en un accionar delictivo armado previamente. Un token desconocido con transacciones de millones de dólares operadas por bots en el instante en que el presidente le da publicidad.

Según un informe del analista financiero Kobbeissi Letter (una firma estadounidense que se encarga de hacer análisis financieros), durante las primeras tres horas desde la constitución de la moneda, los inversores iniciales del proyecto comenzaron a retirar dinero, sacando unos 87,4 millones de dólares. (clarín.com 15/2/2025)

Para los analistas se trató de un Rug Pull, un tipo de estafa que consiste en inflar un activo prometiendo un tipo de retorno o beneficio, para luego desaparecer cuando entraron suficientes personas (id clarin.com). Una estafa piramidal en tiempo record.

Mientras Milei borraba su twitt y posteaba no tener nada que ver con la estafa, el desplome hizo que todo el mercado de criptomonedas en circulación perdiese unos 4,4 mil millones

de dólares, si se contabilizan lo que valían todos los \$Libra disponibles en su pico. (Kobeissi, citado por clarin.com).

Difícil de creerle, no es la primera vez que recomienda operaciones de especulación financiera. Había promovido a CoinX cuyo beneficiario terminó preso con varios kilos de cocaína y dejó estafas millonarias. En octubre se había reunido con Julian Peh, fundador de KIP Network Inc., la empresa que publicitó 3 minutos antes de recomendar los instrumentos para la estafa de \$Libra. Hace apenas unas semanas anunció pomposamente una entrevista con Hayden Mark Davis, quien según él lo estuvo asesorando sobre el impacto y las aplicaciones de la tecnología blockchain e Inteligencia Artificial en el país; un desconocido que ni siquiera figura en Google. Milei les dio una mano para que consumen la estafa usando su influencia como presidente.

No extraña, ya que junto a su ministro de Economía se dedican a armar la timba del carry trade a costa del pueblo argentino. Un día antes salió a la luz que Fernando Bearzi, reemplazante del eyectado de Los Heros en el ANSES junto al ministro de economía Luis Caputo, utilizaron dólares del Fondo de Garantía de Sustentabilidad de la Anses para contener la brecha cambiaria dilapidando el patrimonio de los jubilados a los que se le quitan medicamentos, se les hambrea con haberes de indigencia y ahora se les quiere prohibir jubilarse con moratorias. Todo para sostener la bicicleta del carry-trade del cual tanto se benefician los especuladores.

Bearzi fue demandado por la Asociación Civil "Arco Social" tras echar mano de los recursos del FGS para comprar bonos soberanos AL30 y GD30, con el objetivo de mantener a raya la cotización de los dólares financieros, un dólar pisado se mantiene a instancias de una bicicleta financiera cada vez más costosa para el país, pero que es muy redituable para los capitalistas que ingresaron en ella.

Milei no es un "econochanta" sino un estafador consumado que ha sido catapultado al poder por la clase capitalista para profundizar el robo a través de una gigantesca transferencia de ingresos de los trabajadores y jubilados a los grandes grupos económicos y a los bancos. Esto es una prueba más de para quién gobierna Milei, para la especulación y bicicleta financiera, los grandes grupos económicos, las multinacionales, bancos y el FMI. Un Milei felpudo de Donald Trump, quien acaba de autorizar a que sus multinacionales paguen coimas en el mundo para facilitar sus negocios capitalistas de rapiña. Y se apresta a firmar otro acuerdo con el Fondo Monetario, otra vuelta de tuerca de la estafa de la deuda externa que viene desde la época de la dictadura militar y a la cual se han sometidos todos los gobiernos capitales, radicales, peronistas, el PRO y ahora este gobierno ultraderechista, reaccionario, represor y corrupto. Deuda externa que ya el tándem Caputo-Macri-Sturzeneguer tuvo un capítulo siniestro, endeudándonos por

100.000 millones de dólares, entre ellos los 45.000 millones de dólares con el FMI. Plata que fue a a salvar a los grupos de inversión y usureros internacionales, de los cuales ya se pagaron 12.500 millones de dólares solo de intereses.

Ahora, los abogados de los damnificados amenazan iniciar causas en todo el mundo, contra Milei y contra el Estado argentino. En Estados Unidos Burwick Law, una de las mayores firmas especializada en delitos con criptomonedas ya está en carrera publicitando sus servicios. Peor aún La OFAC, Oficina de Activos Externos del

Departamento del Tesoro norteamericano, que persigue estafas financieras podría sancionar a la Argentina. Ante la magnitud del escándalo por la confirmación de que el presidente Milei es partícipe necesario de una estafa hecha con criptomonedas, llamamos a someterlo a juicio político.

La Argentina tiene reglas para la ejecución de transacciones financieras. El presidente ni siquiera cumplió con las normas que establece la Comisión Nacional de Valores para los activos financieros. Los fiscales deberían imputarlo como partícipe necesario de una estafa con muchísimos damnificados.

Pero la maniobra tuvo ganadores, aquellos que tuvieron de primera mano información de la jugada y operaron a los pocos instantes posteriores al tuit del presidente. Es necesario investigar rápidamente de quienes se trata.

Este gobierno viene estafando al pueblo, como hizo con el inconstitucional DNU 70/23 y con la Ley Bases, aprobada comprando votos como vimos con Kueider. Junto a Bullrich aplican un ilegal protocolo antipiquetes para reprimir los reclamos populares y persiguen a opositores.

Por eso exigimos un juicio político contra un presidente que está usando su lugar en el Estado para promocionar negociados privados, sabiendo que lo primordial pasa por enfrentar a Milei en las calles con un plan de lucha nacional hasta derrotar su plan motosierra de brutal ajuste, sometimiento y entrega.

Por estas razones solicitamos a las y los diputadas y diputados acompañar el presente Proyecto de Resolución.